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１、 子ども会特集 

 

子ども会も今年で  年目を迎え、元気な小学 ～ 年生まで  名、ＯＢ

名の計  名で活動しています。 

年々子ども会メンバーが減っているのが現状で、今年４月からは廃品回収の

時に住民の皆さんに新聞などをエレベーターホールまで持ってきてもらうこと

になりました。お手数とは思いますが今後ともよろしくお願いします。 

少ない人数では時には大変なこともありますが、楽しみもあり、みんなで助

け合い、笑ってできる子ども会にしていきたいと思います。 

役員一同、子どもたちがいろいろな経験をして成長していけるようにサポー

トしていきたいと思います。 

これからも元気いっぱいの子ども会にしていきたいので、来年も新しいメン

バーがたくさん増えてくれるといいです。 

 

子ども会会長        

 

 

今年は 年生がいなく、廃品回収の時は小学生が  人しかいません。でも、

人の保護者の方やＯＢの人などが手伝ってくれているから助かります。 

子ども会ではいろいろな行事があります。今年は食事会やスケートなどがあ

ります。このような行事があるので廃品回収もがんばりたいです。 

 

子ども会リーダー  年        

 

 

 

 

 

 

 

すす ぺぺ りり ああ 佐佐 屋屋  
－誰にでも快適なマンションをめざし－ 
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子ども会の活動紹介 
 

 

 

春には「一年生歓迎会」と、親睦を深めるために「映画鑑賞とモスバーガーで

の昼食会」を行いました。 

普段、子ども会メンバーで昼食をとるのは遠足の時だけなのでみんな楽しそう

に話もはずんでいました。 

 

   
 

 

毎月の廃品回収は、住民のみなさんにエレベーターホールまで持ってきていた

だき、きれいに分けて積んでいただいているので本当に助かっています。また、 

いつも数名のボランティアの方にもお手伝いいただいていて、とても助かってい

ます。ありがとうございます。 

 

    
 

 

今年の夏まつりは人数が少ないため屋台は断念・・・。和太鼓の披露をしまし

た。 

中学生や高校生のＯＢの人たちに教えてもらって頑張って練習し、当日は  名

で披露をすることができました。 

 



 

3

   
 

      
 

  

今年の遠足は８月にセントレアとめんたいパークに行ってきました。 

セントレアでは「まるわかりツアー」に参加し、このツアーでしか行けないと

ころをたくさん見学しました。また、たくさんの飛行機が近くで見られて子ども

たちも大満足でした。お昼もみんなで楽しくいただきました。 
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２、 南館・東館外階段、正面玄関の電灯について 

 

南館・東館外階段と正面玄関の電灯が経年劣化のため電球の交換ができな

い箇所がありますのでＬＥＤに取替えます。工事の手配はしておりますの

で早急に対処しますが、ところどころ暗いところがありますので通行の際

は十分に注意してください。 

 

 

 

９月度理事会 
 

      日  時    ９月１５日（日）  午後８時～８時２５分 

出 席  ○   委 任  △   欠 席  × 

南 西 館 南 東 館    東   館 

         

         

         

         

         

         

         

         

         

 

１０月度理事会    １０月２０日(日)の予定です。 


